

Conditions Générales d'Utilisation (CGU)

Dernière mise à jour : 28/11/2024

Bienvenue sur **mycraftserv.com**. En utilisant nos services, vous acceptez les présentes Conditions Générales d'Utilisation (CGU). Si vous n'acceptez pas ces conditions, veuillez ne pas utiliser nos services.

1. Objet des CGU

Les présentes CGU régissent l'accès et l'utilisation des services d'hébergement de serveurs Minecraft proposés sur le site **mycraftserv.com**. Elles définissent les droits et obligations des utilisateurs et de l'entreprise.

2. Accès aux services

2.1 Création de compte

Pour accéder à nos services, l'utilisateur doit créer un compte et fournir des informations exactes et à jour.

2.2 Utilisation des services

L'utilisateur s'engage à utiliser nos services dans le respect des lois en vigueur et des présentes CGU.

3. Tarifs et paiements

3.1 Abonnement

Les prix de nos abonnements sont indiqués en euros, taxes incluses.

3.2 Paiements

Tous les paiements sont effectués via les moyens proposés sur notre site. L'utilisateur est responsable de s'assurer que ses paiements sont à jour.

3.3 Remboursements

En cas de demande de remboursement, seul le montant payé pour la période concernée sera remboursé, sous réserve de l'examen de la demande.

4. Utilisation acceptable

4.1 Contenus hébergés

L'utilisateur s'engage à ne pas utiliser les serveurs pour des activités illégales, nuisibles, ou contraires à l'éthique.

4.2 Sécurité et modifications

L'utilisateur est responsable des modifications apportées au serveur (plugins, mods, etc.) et doit s'assurer qu'elles respectent nos règles et n'entraînent pas de dysfonctionnements.

5. Clause de décharge de responsabilité

5.1 Limite de responsabilité

Notre responsabilité est strictement limitée au montant payé pour l'abonnement. En cas de litige ou de demande de remboursement, seul le coût de l'abonnement pour la période concernée sera remboursable.

5.2 Non-responsabilité pour pertes indirectes

Nous déclinons toute responsabilité pour :

- Pertes de données
- Interruptions de service
- Pertes de revenus
- Dommages matériels
- Autres dommages indirects liés à l'utilisation de nos services.

5.3 Exclusions de garantie

Nos services sont fournis "en l'état", sans garantie expresse ou implicite. Nous ne garantissons pas l'absence d'erreurs ou d'interruptions dans les services, ni la compatibilité avec des éléments tiers (plugins, mods, configurations spécifiques).

6. Suspension et résiliation

6.1 Suspension

Nous nous réservons le droit de suspendre un compte ou un service en cas de violation des présentes CGU ou d'utilisation abusive.

6.2 Résiliation

L'utilisateur peut résilier son abonnement à tout moment. Aucun remboursement ne sera effectué pour les périodes non utilisées, sauf disposition contraire.

7. Propriété intellectuelle

Tous les contenus présents sur le site (logos, textes, images, codes, etc.) sont protégés par les lois sur la propriété intellectuelle. Toute reproduction ou utilisation non autorisée est strictement interdite.

8. Modifications des CGU

Nous nous réservons le droit de modifier les présentes CGU à tout moment. Les utilisateurs seront informés des modifications via le site. En continuant d'utiliser nos services, vous acceptez les nouvelles conditions.

9. Droit applicable et juridiction

Les présentes CGU sont régies par le droit français. En cas de litige, les tribunaux compétents seront ceux du lieu de notre siège social.

Terms and Conditions of Use (TCU)

Last updated: 11/28/2024

Welcome to **mycraftserv.com**. By using our services, you agree to these Terms and Conditions of Use (TCU). If you do not agree with these terms, please refrain from using our services.

1. Purpose of the TCU

These TCU govern the access to and use of Minecraft server hosting services offered on **mycraftserv.com**. They define the rights and obligations of users and the company.

2. Access to Services

2.1 Account Creation

To access our services, users must create an account and provide accurate, up-to-date information.

2.2 Use of Services

Users agree to use our services in compliance with applicable laws and these TCU.

3. Pricing and Payments

3.1 Subscription

Our subscription prices are listed in euros, inclusive of taxes.

3.2 Payments

All payments must be made using the payment methods provided on our website. Users are responsible for keeping their payments up to date.

3.3 Refunds

In case of a refund request, only the amount paid for the relevant period will be refunded, subject to review of the request.

4. Acceptable Use

4.1 Hosted Content

Users agree not to use the servers for illegal, harmful, or unethical activities.

4.2 Security and Modifications

Users are responsible for any modifications made to the server (plugins, mods, etc.) and must ensure they comply with our rules and do not cause service disruptions.

5. Disclaimer of Liability

5.1 Limitation of Liability

Our liability is strictly limited to the amount paid for the subscription. In case of disputes or refund requests, only the subscription cost for the relevant period will be refunded.

5.2 Exclusion of Indirect Damages

We disclaim all liability for:

- Data loss
- Service interruptions
- Revenue loss
- Property damage
- Any other indirect damages resulting from the use of our services.

5.3 No Warranty

Our services are provided "as is" without express or implied warranties. We do not guarantee error-free or uninterrupted services, nor compatibility with third-party elements (plugins, mods, specific configurations).

6. Suspension and Termination

6.1 Suspension

We reserve the right to suspend an account or service in case of a breach of these TCU or abusive usage.

6.2 Termination

Users may terminate their subscription at any time. No refund will be granted for unused periods unless otherwise specified.

7. Intellectual Property

All content available on the website (logos, texts, images, codes, etc.) is protected by intellectual property laws. Any unauthorized reproduction or use is strictly prohibited.

8. Changes to the TCU

We reserve the right to modify these TCU at any time. Users will be informed of changes via the website. By continuing to use our services, you accept the updated terms.

9. Governing Law and Jurisdiction

These TCU are governed by French law. In the event of a dispute, the competent courts will be those in the jurisdiction of our registered office.